Vorwort

Von Oliver Schwarz, Geschäftsführer Ötztal Tourismus

Liebe Freunde des Ötztaler Radmarathons

er 40. Ötztaler Radmarathon steht heuer ganz im Zeichen des Steinadlers, der damit die Trilogie der Tiere im Alpenraum beschließt. Ein majestätischer Bewohner der Lüfte in unseren Gipfelregionen, der mit seinen schützenden Schwingen für Ausdauer, Weitsicht und Mut steht. Diese Eigenschaften gelten im Besonderen auch für unser heuriges Jubiläumsevent. Denn in Zeiten wie diesen ist der zentrale Spirit des Ötztalers, welcher auf einem verantwortungsvollen, mutigen und weitsichtigen Miteinander basiert, umso mehr die Grundlage für ein gutes

Gelingen der Veranstaltung. Unser sensationelles Team hat alles getan, um die Veranstaltung trotz der pandemischen Regeln und Vorgaben zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle StarterInnen werden zu lassen. Es wurden keine Kosten und Mühen gescheut, um den Anforderungen und Auflagen gerecht zu werden. Wir sind somit bestens vorbereitet und freuen uns auf einen unfallfreien 40. Ötztaler Radmarathon, der unter diesen besonderen Vorzeichen getreu dem Motto "Alle für einen und einer für alle" steht. Das soll ausdrücken, dass der Erfolg der Veranstaltung

nur durch gegenseitige Rücksichtnahme, strikte Einhaltung der geltenden Covid-Regeln und einer gehörigen Portion Eigenverantwortung gewährleistet ist. Sportlich liegt es an euch, den Hauptdarstellern dieser Radfestspiele. Die unermüdlichen, tapferen Kämpfer, die 238 Kilometer, 5.500 Höhenmeter und 4 Pässe bezwingen, verleihen dieser Veranstaltung eine spezielle Magie. Sie zieht sowohl Teilnehmer als auch Helfer, Organisationskomitee und alle, die Teil des Ötztaler-Radmarathon-Mosaiks sind, in ihren Bann. Ich wünsche euch, dass ihr wie der Steinadler mit Durch-



haltevermögen von Pass zu Pass pedaliert und die Berge flink und heil raufund wieder runtersaust.

Uns allen wünsche ich einen unfallfreien und lebnisreichen 40. Ötzt Radmarathon 2021.



SÖLDEN

einzigartige James Bond Erlebniswelt, die sich im Inneren des Gaislachkogls in Sölden auf 3.048 m Seehöhe befindet.

9 Hallen und eine riesige Freiluftplaza lassen die Besucher tief in die klassischen Elemente eines James Bond Films eintauchen. Neben den in Sölden gedrehten Originalszenen aus "SPECTRE" werden viele spannende Inhalte aus den anderen 24 Bond Abenteuern in interessanter Art und Weise, teils interaktiv präsentiert.

ÖFFNUNGSZEITEN:

BIS 03.10.2021 TÄGLICH 9.00 - 16.30 Uhr Einlass bis 15.30

Ruhetage: 06.09 13.09 20.09 8.27.09.20

AB 18.11.2021 TÄGLICH 9.00 - 16.30 Uhr Einlass bis 15.30

KONTAKT

Otztaler Gletscherbahn GmbH & Co K Dorfstraße 115 | A-6450 Sölden T +43 5254 508

007ELEMENTS.COM